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Bürgerhaushalt 2022, Vorschlag Nr. 19 
Revitalisierung der Rasenanlage des Kindergartens Stephanie 
 
 
Im Namen des Stadtrats bedanke ich mich für Ihren Vorschlag zum Bürgerhaushalt 2022. 
 
Der Vorschlag wurde durch den zuständigen Fachausschuss geprüft und ich teile Ihnen im 
Ergebnis dieser Prüfung folgendes mit: 
 
Eine Neuanpflanzung von Rasen erfolgte im Jahr 2018 auf Teilflächen; konkret im Bereich des 
Eingangs rechterhand (Außentor Zaun) und im unmittelbaren Eingangsbereich der Kita, links am 
Gebäude. Die Maßnahme wurde durch eine Firma ausgeführt, die Fläche zweitweise gesperrt. 
Aufgrund der örtlichen Begebenheiten (leichtes Gefälle, Bewuchs mit Bäumen, 
Sandspielmöglichkeiten) wuchs das Gras zwar an, die „Belastung“ durch spielende Kinder war 
im Verlauf aber zu hoch. 
 
Normalerweise geht man davon aus, dass Rasen ca. ein Jahr benötigt, um so anzuwachsen, 
dass er nachfolgend einer höheren Belastung standhält. Das würde bedeuten, dass die Flächen 
über einen deutlich längeren Zeitraum gesperrt werden müssten. Kritische Bereiche mit 
Gummimatten auszustatten, ist bzw. wäre für Teilflächen möglich, für größere Bereiche aber nicht 
sinnvoll und auch nicht wünschenswert. Rasen ist eben Natur. 
 
Wir werden die örtlichen Begebenheiten und Voraussetzungen gemeinsam mit einer Fachfirma 
neu beurteilen und die Revitalisierung der Rasenanlage entsprechend der geschilderten 
Umstände bzw. Möglichkeiten schrittweise und in Rücksprache mit den Einrichtungsleiterinnen 
umsetzen. 
 
Ich hoffe, dass Ihnen diese Information weiterhilft und verbleibe 
mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
Dr. Daniel Schultheiß 


